
7 Pièces

176 m²

Réf. AR1214

1 450 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Architecture du XXème siècle, cette maison d'environ 180 m2 se trouve

sur  un  terrain  de  537  m2  en  position  dominante  avec  des  vues

dégagées  sur  les  toits  et  la  cime  des  pins  de  la  Ville  d'Automne,  à

moins  de  15  minutes  à  pied  de  la  gare,  des  commerces  et  des

restaurants sur le port. De style arcachonnais, la maison s'est agrandie

avec le  temps et  se distingue à la  fois  par  son plan en L autour de la

piscine  et  par  ses  espaces  extérieurs  sur  plusieurs  niveaux.  Au

rez-de-jardin  les  pièces  de  vies  orientées  Sud-Ouest,  se  tiennent  en

enfilade avec de grandes baies vitrées donnant un accès direct ...

20th century architecture, this house of approximately 180 m2 is located on a plot

of 537 m2 in a dominant position with unobstructed views of the rooftops and pine

trees of the Ville d'Automne, less than 15 minutes walk from the train station, shops

and restaurants on the port. In Arcachon style, the house has expanded over time

and is distinguished both by its L-shaped plan around the swimming pool and by its

outdoor  spaces  on  several  levels.  On  the  garden  level,  the  living  rooms  facing

South-West,  are  in  a  row  with  large  bay  windows  giving  direct  access  to  the

landscaped terrace, and lower ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON
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